
 

                      Заседание профсоюзного комитета №1 

МБОУ «Нижне – Нойберская СШ №1 им. К. Л. Тепсуева» Гудермесского района ЧР    

 

                                                             Август 2017 г.                      Всего уполномоченных – 10 

                       Присутствуют - 10  

 

Приглашенные представители администрации и учителя на заседание профкома: 

1. Замдиректора по УВР Самбуралиев М. З.; 

2. Замдиректора по АХЧ Мусанипов А. А..; 

3. Замдиректора по воспитательной работе Хасанова Е. А.; 

4. Председателя МО учителей: Маилова Ж. Л., Нитаева Р. С. 

 

                                                          Повестка дня: 
1. Об утверждение тарификации на 2017-18 учебный год; 
2. О подготовке к новому учебному году; 
3. О распределении учебной нагрузки. 
4. О предоставлении звании «Почетный работник общего образования РФ» 

 
После приветственного слова председателя профкома Асхабова А. –А. А., по первому и второму 

вопросам выступил кратким отчетом замдиректора по УВР Самбуралиев Магомед З.    

Он ознакомил присутствующих изменениями и дополнениями при составлении тарификации 
на 2017-18 учебный год.  

 

Замдиректора по УВР признался, что расписание уроков еще не полностью завершено, но 

распределение учебной нагрузки состоялось, все учителя, по его мнению, им ознакомлены и 

готовы к работе.  Кабинеты в обоих корпусах школы приведены в надлежащий порядок. 
«Учебно – воспитательная часть школы соответствует нормам начала учебного года» - 

отчитался Самбуралиев М. З. 

 

По отчету Хасановой Е. А. школа готова провести праздничное мероприятие, посвященное к 

началу учебного года и ко Дню знаний.  

 
Замдиректора АХЗ Мусанипов А. А. заверил членов профкома, что все наружные и внешние 

работы по благоустройству школы завершены, во всех кабинетах имеются стулья, парты, 

шкафы, весь инвентарь в служебном хорошем состоянии.  

 

Председатели МО учителей Маилова Ж. Л. и Нитаева Р. С. известили присутствующих, что 

учебные нагрузки в каждых методических объединениях распределены, что недовольных в 
этом вопросе педагогов нет и все как один, готовы приступить к своим служебным 

обязанностям.  Кадровых изменений у них тоже нет. 

 

Председатель профкома внес предложение о ходатайстве перед управлением образовании 

Гудермесского муниципального района на звание «Почетный работник общего образования 
РФ» директора школы, учителя ОБЖ Цухаева Бувайсара Ильясовича, как достойного этого 

поощрения. Присутствующие единогласно поддержали Председателя ПК. 

 

Председатель профкома Асхабов Абдул-Азиз Аднанович поблагодарил всех присутствующих за 

их участие в первом заседании профсоюзного комитета в новом 2017-18 учебном году и 

заверил, что весь профсоюзный комитет окажет моральную и по возможности материальную 
поддержку всему педагогическому коллективу в случае необходимости.  

 

Председатель профкома призвал представителей администрации школы, чтобы ведомости 

заработной платы и стимулирующих надбавок были доступны и прозрачны для каждого 

учителя и техработника. 
 

  

               Председатель первичной организации                                       /Асхабов А. – А. А./ 

 

                                 Секретарь заседания                                                /Гераева Л. И./ 

 



                      

                Заседание профсоюзного комитета №2 

МБОУ «Нижне – Нойберская СШ№1 им. К. Л. Тепсуева» Гудермесского района ЧР    

 

                                                                                            Сентябрь 2017 г.                    Всего уполномоченных – 10 

                      Присутствуют – 10 

 

Приглашенные представители администрации и учителя на заседание профкома: 

1. Замдиректора по УВР Самбуралиев М. З.; 

2. Замдиректора по воспитательной работе Хасанова Е. А.; 

3. Психолог Дачаева Г. Э. 

 

Повестка дня: 

1. Совместная работа профсоюзного комитета и администрации школы по созданию безопасных 

условий труда, контроль за выполнением действующего законодательства в вопросах охраны 

труда: 

2. Трудовые взаимоотношения в коллективе; 

3. Утверждение плана работы профсоюзной организации на новый учебный год; 
4. О проведении праздничного мероприятия ко Дню учителя. 

 

 После открытия председателем профкома Асхабовым А. – А. А. заседания профкомитета, слово 

было дано заместителю директора по УВР Самбуралиеву М. З. 

Магомед Зималиевич вкратце ознакомил участников совещания методами безопасных условий 

труда, созданных и введенных в систему трудовой деятельности коллектива администрацией 
школы. Каждый кабинет, то есть – рабочее место преподавателя, соответствует нормам санитарно 

– гигиеническим требованиям. Каждый работник школы предупрежден и инструктирован по 

технике безопасности на рабочем месте. 

Замдиректора по УВР предложил вести контроль за выполнением действующего законодательства 

по вопросам охраны труда вместе, сообща администрацией и членами профкома школы. 
По второму вопросу Магомед Зималиевич отчитался так. В коллективе спорные, конфликтные, не 

решаемые ситуация, как таковые, не имеются. Недовольных, обиженных, ущемленных в своих 

правах учителей и работников техперсонала нет  

 

Члены профкома поблагодарили замдиректора за отчетное выступление и поддержали его 

предложение вести контроль за охраной труда вместе. 
  

По четвертому вопросу (День учителя) решили создать оргкомитет из числа уполномоченных и 

подготовить план и сценарий мероприятия.  

  

Председатель профкома Асхабов Абдул-Азиз А. предложил обсудить проект - планирование 
профсоюзного комитета на 2017-18 учебный год. 

Члены профкома единогласно одобрили его содержание и внесли некоторые дополнения. 

  

Элипханова Ш. А. попросив слово, поблагодарила председателя профкома за оказанную им 

моральную и материальную поддержку, когда она была беспомощна, в затруднительном 

положении…. 
 

В конце заседания Асхабов Абдул – Азиз А. попросил присутствующих привлекать в ряды ФСПУ 

работников школы так, как из нашего коллектива, который состоит из 127 учителя и 

техперсонала, включились в него только шесть человек. Такое число не делает нам честь…. 

Асхабов А. А. поблагодарил всех участников собрания, пожелал им всего наилучшего. 
На этом работа заседания профкома была закрыта. 

 

                    Председатель первичной организации                        /Асхабов А. – А. А./ 

 

 

Секретарь заседания                                /Гераева Л. И./ 



 

 

Выписка из протокола №1 

заседания профкома МБОУ «Нижне – Нойберская СШ№1 им. К. Л. Тепсуева»  

Гудермесского района ЧР    

 
                           

                            «26» Август 2017 г.                                                              Всего уполномоченных – 10 

                       Присутствуют - 10  

 

 

Повестка дня: 

 

1. Об утверждение тарификации на 2017-18 учебный год; 

2. О подготовке к новому учебному году; 

3. О распределении учебной нагрузки. 

4. О предоставлении звании «Почетный работник общего образования РФ» 

 

 

 

 

Слушали: о предоставлении звании «Почетный работник общего образования РФ» Цухаеву 

Бувайсару Ильясовичу, директору школы, учителю ОБЖ. 

 

Постановили: выйти с ходатайством о присвоении звания «Почетный работник общего 

образования РФ на Управление образования и науки Гудермесского муниципального района.  

 

 

26. 08. 2017 г. 

 

 

                Председатель первичной организации                       /Асхабов А. – А. А./ 

 

 

Секретарь заседания                                         /Гераева Л. И./ 

 

 

 



 

                

Заседание профсоюзного комитета №3 

МБОУ «Нижне – Нойберская СШ№1 им. К. Л. Тепсуева» Гудермесского района ЧР 

 

                              «26» октябрь 2017 г.                                                              Всего уполномоченных – 10 

                           Присутствуют - 8  

 

 

Повестка дня: 

  

1. Об утверждении социального паспорта коллектива  

2. О дополнительном профвзонсе в размере1% 

            

1. Присутствующим активистам профорганизации для ознакомления и поправок 

был представлен макет социального паспорта коллектива на 2017 – 18 учебный 

год, в который были занесены изменения по стажу и возрасту работников, по 

числу молодых специалистов и пенсионеров. 

После поправок и изменений, соцпаспорт коллектива был одобрен и принят как 

важный документ образовательного учреждения. 

            

2. Участники заседания обсудили предложение о вводе дополнительного 

профсоюзного взноса в размере 1 %.  

Были обсуждены перспективные стороны дополнительного профвзноса, но связи 

имеющимися проблемами по приобретению книг, билетов на концерты, 

спортивные и культурные мероприятия, с недостаточностью денежных средств на 

семейные нужды, большинством активистами это предложение было отклонено. 

 

 

 

 

 

 

               

 

                Председатель первичной организации                       /Асхабов А. – А. А./ 

 

 

Секретарь заседания                                         /Гераева Л. И./ 

 

 



 

                 

                  Заседание профсоюзного комитета №4 

МБОУ «Нижне – Нойберская СШ№1 им. К. Л. Тепсуева» Гудермесского района ЧР    

 

                              «23» ноябрь 2017 г.                                                                Всего уполномоченных – 10 

                           Присутствуют - 9  

 

 

Повестка дня: 

 

1. Об участии профкома в аттестации педагогических кадров. 

2. О проведении рейда по учебным кабинетам школы с целью анализа состояния охраны 

труда. 

 

1) Председатель профорганизации внес предложение обсудить участие профактивистов в 

аттестации педработников учреждения. После единого мнения собравшихся, было принято 

решение посодействовать администрации в этом вопросе. 

 

2) Было предложено организовать и провести рейды по учебным кабинетам с целью анализа 

состояния охраны труда в конце месяца. 

Была избрана группа во главе с уполномоченным по охране труда для исполнения этой 

задачи. 

 

 

  

               

 

         Председатель первичной организации                       /Асхабов А. – А. А./ 

 

 

Секретарь заседания                                         /Гераева Л. И./ 

 

 


